

Wahl zum Kreistag - In Freising bewegt sich was

Noch eine Wahl, bei der die Zeichen neu gesetzt werden! Nachdem Landrat Schwaiger seinen Posten nach nur einer Amtszeit räumt, wird es hier ein neues Gesicht geben. Für die SPD stellt sich Martin Bengler aus Langenbach zur Wahl (siehe Bericht). Aber auch die Kandidaten der SPD-Kreistagsliste können sich sehen lassen.

Allein aus Neufahrn sind dort zwölf Vertreter zu finden. Auf Listenplatz 2, dem ersten Frauenplatz der Liste, steht Beate Frommhold-Buhl, Gemeinderätin und Bürgermeisterkandidatin unseres Ortsvereins. Victor Weizenegger, Student aus Neufahrn, ist auf Platz 11 der Liste der erste Vertreter der jungen Generation, und Manuela Auinger, ebenfalls Gemeinderätin in Neufahrn, steht auf Platz 16.

Ziel aller Neufahrner SPD-Kandidaten ist es, den südlichen Landkreis (Neufahrn, Eching, Hallbergmoos) endlich wieder im Kreistag zu vertreten. Hier ist die Bevölkerungsdichte höher und der Wirtschaftsschwerpunkt zu finden. Ein Großteil der Finanzmittel des Kreistags kommt somit aus unserer Region. Deshalb wollen die Kandidaten bei der Entwicklung des Landkreises mitarbeiten, sei es bei Schulen, Straßen und Radwegen oder beim Wohnungsbau.

Am Wahltag, dem 16. März 2014, liegt es an Ihnen, liebe Wähler, diesen Vertretern für den künftigen Kreistag eine ausdrucksstarke Stimme zu geben. Ulla Schablitzki



Diese sechs Kandidaten wollen gemeinsam mit anderen den Süden unseres Landkreises im Kreistag vertreten:

Stefan Kronner (Hallbergmoos, Platz 9), Sybille Schmidtchen (Eching, Platz 18), Anette Martin (Eching, Platz 8), Karl-Heinz Bergmeier (Hallbergmoos, Platz 19), Victor Weizenegger (Neufahrn, Platz 11) und Neufahrns Bürgermeisterkandidatin Beate Frommhold-Buhl auf Platz 2 der Kreistagsliste.

Martin Bengler – unser Landratskandidat

Ich heiße Martin Bengler, bin 33 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder. Ich lebe in Langenbach und bin seit 17 Jahren als Verwaltungsfachwirt bei der Gemeinde beschäftigt. Diese 17 Jahre in der Verwaltung haben mir gezeigt, was die Menschen im Landkreis bewegt. Mein Wissen möchte ich einsetzen, um den Landkreis Freising als Landrat zu gestalten.



In meiner Freizeit bin ich als Rettungssanitäter für das BRK unterwegs. Außerdem war ich viele Jahre als Kreisbereitschaftsleiter für über 300 ehrenamtliche Mitglieder zuständig.

Für welche Themen werde ich mich als Landrat einsetzen?

- ◆ Kampf gegen die 3. Startbahn
- ◆ Erhalt der Lebensqualität im Landkreis Freising
- ◆ Schutz der Amper- und Isarauen sowie der Hallertau als Kulturlandschaft und Naherholungsgebiete
- ◆ Bezahlbarer Wohnraum im Landkreis Freising durch sozial geförderten Wohnungsbau
- ◆ Erhalt und Ausbau des Klinikums Freising
- ◆ Flächendeckende ärztliche Versorgung im Landkreis
- ◆ Ausbau des öffentlichen Personennahverkehrs, u. a. mit einer neuen Bushaltestelle für die Buslinie 691 Freising – Hallbergmoos – Kino Neufahrn – Neufahrn
- ◆ Schaffung von Ortsumfahrungen
- ◆ Erhalt der Grundschulen in allen Gemeinde

Weitere Themen finden Sie auf meiner Internetseite: www.martin-bengler.de

Zum Jagen tragen lassen ...

... sollte sich ein Bürgermeisterkandidat nicht. Da kam den Freien Wählern doch plötzlich ihr Zugpferd abhanden, weil der Bürgermeister nun lieber Landrat werden möchte. Ein „Vakuum“ musste gefüllt werden, und zwar mit einem Bürgermeisterkandidaten. Gefunden wurde ein Kandidat, der erst kurz zuvor seinen Rücktritt vom Gemeinderat verkündet hatte, der ab 2014 aus persönlichen und beruflichen Gründen nicht mehr in der Gemeindepolitik mitarbeiten wollte. Ist das ein Mann, der genügend Biss mitbringt für den verantwortungsvollen Posten eines Bürgermeisters? Jedenfalls ist er nun eingestiegen in den „Wahlkrampf“, den sein Bürgermeister uns durch seinen überraschenden Absprung ersparen wollte. Was für die einen Kandidaten ein fairer Wahlkampf ist, ist für andere scheinbar Krampf...
..Karlhans Warth

Termine ... Termine ... Termine ..

Mittwoch, 12. Februar, ab 19.30 Uhr: Bürgermeisterkandidatin Beate Frommhold-Buhl und SPD-Kandidatinnen und -Kandidaten im Feuerwehrhaus Fürholzen.

Dienstag, 18. Februar, 19.30 Uhr im Gasthaus Maisberger: „Wirtschaftsförderung: So geht's“. Mit Bürgermeisterkandidatin Beate Frommhold-Buhl und Günther Knoblauch (MdL) und Alt-Bürgermeister von Mühldorf.

Freitag, 21. Februar, 19.30 Uhr: Bürgermeisterkandidatin Beate Frommhold-Buhl und Kandidatinnen und Kandidaten trifft man im Gasthaus Hepting, Massenhausen.

Immer donnerstags ab 18.00 Uhr: „Treffpunkt Sofabar“, Bahnhofstraße 18b. Zwischen 18 und 19.30 Uhr treffen Sie hier Bürgermeisterkandidatin Beate Frommhold-Buhl und SPD-Kandidatinnen und -Kandidaten.